



*Annonces de la semaine du 24 mai
au 30 mai 2021*

Les intentions de messe :

Pour dimanche à : Arc et Senans Monique MOUGET et sa famille. Lucien et Marguerite BULLE et la famille. Anniversaire Marie-Thérèse PONCET. Défunts des familles CHAMPENOIS – DEQUAIRE. Yvette et Roger GOUY et leur famille. Vivants et défunts de la famille de Raymond PONCET. Vivants et défunts des familles FATTELAY - MOTTAS

Les célébrations de la semaine :

Samedi 22 et Dimanche 23 : Quête pour les charges diocésaines.

Sacrement de confirmation pour Jean Marc SASSOLAS ce dimanche à 15h à la cathédrale de Besançon. Nos prières l'accompagnent.

Tous les jours : 11 h 30 Messe au couvent de Bethanie

Mardi 25 : 14h30 à Abbans dessus ; obsèques de Johan Manzoni
18 h Messe à la cure de Quingey

La Sainte Trinité

Samedi 29 mai

Messe anticipée à 18 h à OSSELLE

Dimanche 30 mai .

Messe à 10 h 30 à QUINGEY

8 jeunes vont faire leur profession de Foi dans notre paroisse

Notre prière accompagne :

Odetta FEYRY de Buffard, Jacqueline GOY de Chouzelot et Johan MANZONI d'Abbans Dessus décédés cette semaine.

Les réunions de la semaine :

Tous les soirs, durant le mois de Mai à 18 h Chapelet à la **Chapelle d'Arc**

Mardi 25 : 16 h 15 à **Quingey**, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial

Jeu **di 22 :** 14 h, chapelet à **Abbans Dessus**

Vendredi 28 : 18h15 : ECP à la cure

Samedi 29 : 14 h 30 **Chapelle d'Arc**, temps de prière.

9 h 30 : Retraite de la première communion à **la cure de Quingey.**

Paroisse CALIXTE II : Presbytère 2 Place d'Armes 25440 Quingey
Tel 03 81 63 60 19 E-Mail paroissecalixte2@diocese-besancon.fr

<https://www.diocese-besancon.fr/paroisse-calixte2>
Secrétariat: **Mardi et Mercredi: 10 à 12 h - Samedi : 9 à 12 h**

A noter... LE VENT ET LE FEU

Le 50ème jour après Pâques, alors qu'une foule s'est rassemblée pour Chavouot (fête juive commémorant le don de la Loi à Moïse), les Apôtres, Marie et quelques proches entendent un bruit « pareil à celui d'un violent coup de vent » qui remplit la maison ; c'est un premier signe. Le deuxième signe ne se fait pas attendre : « une sorte de feu qui se partageait en langues et se posa sur chacun d'entre eux ». Et voici le troisième prodige : remplis de l'Esprit Saint, signifié par le vent et le feu, « ils se mirent à parler en d'autres langues ». La foule qui festoie est stupéfaite « parce que chacun d'eux les entendait parler sa propre langue ». À tel point que certains les croient « pleins de vin doux » (Ac 2, 1-14) !

Ainsi se réalise la promesse faite par le Christ aux apôtres au moment de son Ascension, une dizaine de jours plus tôt : « vous allez recevoir une force, celle du Saint-Esprit qui viendra sur vous. Alors vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre » (Ac 1, 8).

En effet, les apôtres, ayant reçu la force de l'Esprit, ont alors le courage de sortir de la salle du Cénacle où ils étaient craintivement enfermés. Ils commencent aussitôt à témoigner de la résurrection du Christ, à faire connaître son enseignement et à baptiser. Lors de la Pentecôte, l'Eglise est constituée non par une volonté humaine, mais par la force de l'Esprit de Dieu. À la suite de cet événement, naissent les premières communautés chrétiennes qui se sont ensuite organisées, développées et propagées

Faustine, apôtre de la miséricorde Sortie du film "Faustine, apôtre de la miséricorde" : Dimanche 23 et lundi 24 mai, vous pourrez découvrir sur grand écran un film consacré à sainte Faustine. Ce long métrage explique comment est née la dévotion à la Divine Miséricorde ainsi que les combats menés pour la reconnaissance de son message.

Un ministère de catéchiste La catéchèse est portée par de nombreux laïcs dans les paroisses du monde entier avec une très grande diversité de profils suivant les pays, les cultures. Cependant le catéchiste est au cœur de la transmission de la foi pour accompagner des enfants et des adultes dans leur rencontre avec Jésus Christ. Dans une lettre apostolique intitulée *Antiquum ministerium* et rendue publique le mardi 11 mai, le pape François établit le ministère laïc de catéchiste. Cette lettre marque une reconnaissance pleine et entière de cette mission assumée par de nombreux laïcs. Pourtant, tous les baptisés ne sont pas appelés à devenir catéchistes.